

ausstellung „naturnah“

Arbeiten von Chris Vester



Galerie in
der AULA
Sulzbach

EINLADUNG „naturnah“ zur Ausstellungseröffnung Arbeiten von Chris Vester

Sie und Ihre Freunde sind herzlich eingeladen. Eintritt ist frei!

Öffnungszeiten:

Mittwoch bis Freitag: 16 Uhr bis 18 Uhr
und an
Sonn- und Feiertagen: 14 Uhr bis 18 Uhr
Pfingstmontag geschlossen
Geöffnet auch nach Vereinbarung:
Tel.: 06897/88032 (D. Günther)

Infos unter:

www.kunstverein-sulzbach-saar.de
www.sulzbach-saar.de

Dauer der Ausstellung:

8. Mai bis 29. Mai 2016

AULA Kulturforum
Gärtnerstraße 12
66280 Sulzbach



Eröffnung:

Sonntag 8. Mai 2016, 17 Uhr
Galerie in der AULA

Begrüßung:

Dagmar Günther
1. Vorsitzende Kunstverein Sulzbach

Grüßwort:

Michael Adam
Bürgermeister der Stadt Sulzbach

Einführung:

Dr. Brigitte Quack M.A.
Kunsthistorikerin

Eine gemeinsame Veranstaltung des Kunstvereins Sulzbach und der Stadt Sulzbach/Saar

„naturnah“

Chris Vester präsentiert in Sulzbach isolierte Einzelercheinungen der Natur in Plastik, Malerei und Zeichnung. Mit ihrer stillen Präsenz verleihen sie dem schönen Ausstellungsraum den Charakter eines naturnahes Environments, in dem sich abstrakte und realistische Darstellung vermischen und gegenseitig beeinflussen. Dadurch werden die Imagination und die Sensibilität der Besucher angesprochen. Zudem wird eine spannende sinnliche Erfahrung möglich, die zu einer größeren Empfindsamkeit der Natur gegenüber anregen soll.

chris vester

wurde 1953 in München geboren. Er studierte in den USA, in Darmstadt Architektur und Bildhauerei und wurde Meisterschüler von Waldemar Grzimek.

Vester war wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Elementares Formen an der TU Braunschweig, arbeitete einige Jahre in einem St. Ingberter Architekturbüro und war fast 20 Jahre akademischer Mitarbeiter im Fachbereich Bildende Kunst und Kunsterziehung an der Uni Saarbrücken. Seit 2004 ist er am Saarbrücker Kunsthistorischen Institut als akademischer Mitarbeiter tätig.

